

今日は、まじめに 特集「命を守る」 をお送りします。 子どもたちが安全・安心に学校生活を送れるよう、学校ではどん な工夫をしているのでしょうか。



## 災害から子で七たちを守る!

本年度1回目の避難訓練を行いました。今回は「避難の仕方、避難経路を確認する」という目 的だったので、おとなしく提案通りにしました。しかし!!2回目以降は、先生方も臨機応変 に対応しないといけないような避難訓練にしたいなぁ。









## 勢中症から子でもたちを守る!

3年前の夏を覚えていらっしゃるでしょうか。異常な暑さで、全国各地で「熱中症」の児童 生徒が多発しました。この暑さの中、コロナ対策としてマスクをしています。学校で熱中症の 重大事故を起こさないように、学校ではこんなことをしています!

①HPで情報収集





環境省のHPや、POTEKAネットというサイトで、常時、暑さ指数をチェックしています。

②機械を使って測定





実際に測定器を使って、赤穂小学校の暑さ指数をチェックしています。

この暑さ指数が28℃を超えると「厳重警戒」、31°を超えると「運動は原則中止」となって いますが、31℃を超えなくても危険だと判断した場合は、外での体育や外遊びを中止します。 今では天気予報でも「暑さ指数予報」をするところが増えてきました。熱中症は死に至る可能 性があります。暑さ指数が高そうな日は、大きめの水筒をもたせる、冷汗タオルを持たせる等 の熱中症対策へのご協力を引き続きお願いします。